
aquarius aktuell



Schau doch mal rein!
<http://www.tc-aquarius.de/>

Was war los?

Samstag, 23. Juli - Lechschwimmen

Trotz naßkaltem Wetter zog es wieder 22 Aquarianer in den Lech.
Kurz nachdem wir bei strömendem Regen aus dem Omnibus gestiegen waren,
endeten die Schauer für den Rest des Tages.



Das abendliche Sommerfest fand trotzdem im Saale statt.



Sonntag, 18. September - Tauchfahrt zum Echinger Weiher

Schon wieder Dauerregen.

Die Fahrt an den Echinger Weiher endete deshalb für 5 Taucher im Friedberger Baggersee.

1. bis 3. Oktober - Vereinsausflug an die Mosel

Endlich Sonnenschein!!!
Goldener Oktober im Rheinland!!!

Samstag

Nach einer längeren Anreise erreichten wir gegen 14:00 Uhr Trier.

Nach dem etwas verspäteten Mittagessen wanderten wir mit einem Stadtführer durch die Trierer Innenstadt.



Sonntag

Nach dem Frühstück brachte uns der Omnibus nach Traben-Trarbach.

Dort bestiegen wir einen Ausflugsdampfer und schipperten durch die Moselschleifen nach Bernkastel-Kues.



Nach dem Mittagessen und einem Stadtbummel ging es mit dem Reisebus quer durch den Hunsrück zurück nach Cochem.



Mit einem Spaziergang und Federweißer vertrieben wir uns die Zeit bis auf einem örtlichen Weingut die bestellte Weinprobe begann.



Montag

Mit dem Frühstück endete unser Aufenthalt in Ernst an der Mosel.

Auf dem Heimweg besuchten wir noch die Burg Eltz und hielten zum Mittagessen in Koblenz.



Gegen 15:00 Uhr traten wir endgültig die Heimreise an und erreichten Augsburg etwa um 21:00 Uhr. Ein herrlicher Vereinsausflug ging zu Ende.

Unsere nächsten Veranstaltungen:

Samstag, 29. Oktober, 18:00 Uhr - Nachttauchgang

mit anschließendem Muschelessen im Clubheim.

Die Muscheln wird unser „Chefkoch Horst“ zubereiten.

Unkostenbeitrag für das Essen ca. 10,00 Euro

Bitte bei Horst bis spätesten Dienstag, 18.10.2010 anmelden.

Samstag, 26. November, 17:00 Uhr - Weihnachtsfeier

Wir laden gesondert ein.

Weitere Termine:

An jedem **Dienstag Abend** findet ab **20:45 Uhr** unser Training im **Haunstetter Hallenbad** statt.

An den letzten Abenden kamen leider nur sehr wenige.

Wer Lust zum Schwimmen hat, ist herzlich eingeladen, zu kommen.

Wir freuen uns, Euch in großer Zahl begrüßen zu können.

viele Grüße,

die Vorstandschaft